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文責：校長 2020 年１月 １７日（金）№３５  

今週、３学年は期末
テストを行いました。 

２学期末テスト以降
の学習内容の習得状況
を確認し、今後の学習
指導に生かしていきま
す。３学期の各教科の
評価のための資料の一
つとしても用います。 

１１日（土）、１２日（日）の２日間、山形県酒田市
と庄内町で、東北各県から勝ち上がってきた強豪１６校
による第２８回ルーセントカップ東北大会が開催され
ました。過日行われた、福島県インドアソフトテニス大
会２位の成績により、本大会の出場権を得た本校女子ソ
フトテニス部も参加しました。 

１１日に行われたリーグ戦では、１勝２敗で惜しくも
決勝トーナメントに進むことはできませんでした。 

１２日に行われた研修トーナメント戦では、１回戦、
鶴岡一中にストレート勝ちを収め、２回戦に進むも山形
二中選敗退となりました。 

今回、東北の代表１６校が大変レベルの高い試合展開
を繰り広げる中で、全ペアが勝利を挙げ、団体戦２勝の
結果を残したことは、今後の競技力向上につながる大き
な成果となりました。６月に開催される中体連総合大会
での団体、個人での優勝も期待できます。 

３学期の生徒会活動が本格的にスタートしました。 

１０日（金）に生徒会専門委員会が開催され、１年間
の活動の反省と今後の活動内容の確認が行われました。 

生徒会執行部は、１月２９日（水）に開催される生徒
会総会に向けて、協議内容等の検討を行いました。宗田
生徒会長を中心に、新生徒会役員は皆、大変意欲的に話
し合いに臨んでいました。 

現在、私立高校の入試が行われています。 

今週、学法石川高校Ａ日程の合格発表が行われ、本校
受験生は全員合格を果たすことができました。 

１６日（木）には帝京安積高校推薦入試が行われ、本
日、帝京安積高校一般入試と尚志高校推薦併願入試が行
われました。これから、１９日（日）には水城高校入試、
２０日（月）に尚志高校単願入試、２１日（火）には学
法石川高校Ｂ日程入試と日大東北体育推薦入試、２２日
（水）に日大東北推薦入試と私立高校入試が続きます。 

また、２４日（金）には、日大東北高校、水城高校、
帝京安積高校の合格発表があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、２学年は学年集会を行いました。両学年とも、学
年主任や担当の教員から、進級に向けての心構えや具体
的な取組みについて、学習指導やキャリア教育等の観点
から話をしました。 

２学年は、４月に行われるオーストラリア修学旅行に
ついての事前指導も行いました。 

私立、県立受験に向け
た面接指導が学年、学校
全体で計画的に行われて
います。 

練習を重ねることによ
り、志望理由等を具体的
に述べることができるよ
うになってきました。 

【面接のポイント】 

○ 面接官は短時間で服装、身だしなみ、表情、言葉

遣い、声の大きさ、姿勢、挨拶等の印象から、どん

な人物かを判断します。日ごろから、時・場所・場

面に応じた適切な言動を心がけることが大切です。 

○ 面接官は「志望理由」から、目的意識をもって３

年間、高校生活に意欲的に取組める人物かを判断し

ます。「志望理由」では、高校で学びたいことや部

活動、高校で取組みたいことや取得したい資格、高

校卒業後の進路等について具体的に答えることが

大切です。 

○ 面接官は校風に合った人物かを判断します。面接

時に、受験校の教育方針、教育内容、部活動、卒業

生の進路先等を踏まえて答えることが大切です。 
 

中央委員会 生活安全委員会 

新聞放送委員会 環境美化委員会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

１２月に第２回学校評価アンケート調査を実施しまし
た。その結果を第１回（７月）からの変容を踏まえお知
らせします。今回は、重点事項１の結果です。 

質問１：授業が分かりやすく、学力がついてきた。 
質問２：授業でペアや班で話し合いや学び合いが十    

分に行われている。 
質問３：複数教師による授業は分かりやすく、学力がつ

いてきた。 
質問４：各種検定等により学習意欲や学力が高まったか。  
質問５：自主学習ノート等を活用して家庭学習を計画的

に行っている。 

Ａ：そう思う Ｂ：ややそう思う 
Ｃ：あまりそう思わない Ｄ：まったくそう思わない 

《結果》 
〇 質問１(学力向上)：保護者のＤが８％から２％に有意
に減少した。 

〇 質問２(学び合い)：生徒のＡが７月、１２月ともに５
割台に達した。 

● 質問１(学力向上)：生徒のＡが7月、１２月ともに３
割台、保護者のＡは１２月も１４％に留まった。 

● 質問３(複数教師による授業)：７月、１２月ともに生
徒のＡが３割台、保護者のＡは１割台に留まった。 

● 質問４(各種検定)：７月、１２月ともに生徒のＡが２
割台、保護者のＡは１割台に留まった。 

● 質問５(家庭学習)：生徒のＡは３割台に減少し、保護
者のＡも２割台に留まった。 

《今後の取組み》 
来年度は、少人数学級の利点を生かすと共に、町講師、 

ＡＬＴ、教育支援員、加配教員の活用を工夫し、個々の学
習状況に応じたきめ細かな指導をこれまで以上に充実さ
せる。また、放課後のスタディタイム等により、基礎学力

の定着や主体的に学ぼうとする資質を養う。 

 

（英語の授業見学） （生徒会役員による学校説明） 

１６日（木）に矢祭小学校の６年生と保護者の方を招
いて新入生入学説明会を行いました。 

新入生が安心して中学校に入学できるように、授業見
学や生徒会役員による学校生活の説明を行いました。 

保護者の皆様には、校長から学校経営方針や来年度の
学級編成、学力向上の取組み、不登校・いじめ防止対策、
部活動、生徒の活躍の様子等について話をしました。ま
た、各担当から中学校生活の概要や入学に際しての事務
手続き等について説明しました。 

 

今週、２年１組の道徳の授業（宮澤先生）は、ブータ
ンの農業振興に半生を捧げ、国王から「ダジョー（最高
の人）」の称号を受けた西岡京治さんを題材に、真の国際
貢献について考えました。 

生徒は、日頃の学級づくりの成果により、班や全体で
安心して自分の考えを述べ合いました。そして、国際貢
献には、受け入れられるまでの粘り強い取組みや努力が
必要だということに気づくことができました。 

朝 朝読

給食 〇

部活 ○

朝 朝読

給食 〇

部活 ○

朝 朝読

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 〇

朝 朝読

給食 〇

部活 ×

２５日（土）

２６日（日）

２３日
（木）

□スクールソーシャルワーカー来校
□生徒会総会要項審議（６校時）
□３年放課後学習会　□週番引継ぎ（４班⇒１班）

　来  週 の 主 な 行 事 予 定

２０日
（月）

□全校朝会・生徒発表　□清掃区域変更
□尚志高校単願入試
□ＰＴＡ指導部夕方の街頭指導

２４日
（金）

□職員打合せ　□職員会議・服務倫理委員会
□英語検定③　□生徒会中央委員会（昼休み）
□日大東北・水城・帝京安積高校合格発表

□卓球部練習試合（泉崎中）

２１日
（火）

□標準学力検査・ｉチェック
□学法石川高校Ｂ日程入試
□日大東北高校体育推薦入試

２２日
（水）

□放射線防災教室（１・２年、若杉・若鮎）５・６校時
□日大東北推薦入試
□生徒会中央委員会（昼休み）


